COMMUNIQUÉ DE PRESSE POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier nomme un nouveau directeur général

Rosemère, 30 novembre 2023 – Le conseil des commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier (SWLSB) est très heureux d'annoncer la nomination de Russell Copeman à titre de directeur général, et ce, à compter du 15 janvier 2024. La nomination de M. Copeman a été confirmée lors de la

séance extraordinaire du 29 novembre dernier, à la suite d'une décision unanime du conseil des commissaires.



M. Copeman apporte une vaste expérience du secteur de l'éducation ayant occupé le poste de directeur général de l'Association des commissions scolaires anglophones du Québec (ACSAQ) au cours des cinq dernières années, de même que celui de professeur adjoint (professionnel) à l'École de politiques

publiques Max Bell. Il a aussi servi comme hors-cadre à l'Université Concordia en tant que vice-recteur associé aux relations externes où il était également professeur associé au département de science politique. Il a auparavant été maire de l'arrondissement de Côte-des-Neiges/Notre-Dame-de-Grâce et député de la circonscription de Notre-Dame-de-Grâce.

« Nous avons pleinement confiance que le leadership et l'expertise de M. Copeman seront grandement bénéfiques à nos élèves, nos employés et nos communautés, ce qui aidera la CSSWL à aller de l'avant. Sa compréhension de nos besoins et de nos enjeux cadre avec notre vision alors que nous entreprenons la mise-en œuvre de notre plan d'engagement vers la réussite 2023-2027 », a déclaré le président, M. Paolo Galati.

« Le conseil souhaite exprimer sa profonde appréciation à M. Frédéric Greschner pour avoir accepté le rôle de directeur général par intérim au mois d'août, après le départ de l'ex-directrice générale, Gaëlle Absolonne », a conclu M. Galati.

Comptant plus de 2 000 membres du personnel et affichant un taux de diplomation de 88,3 %, la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier est la troisième commission scolaire anglophone en importance au Québec. Son territoire comprend les régions de Laval, des Laurentides et de Lanaudière. Elle offre des services d'éducation préscolaire, d'enseignement primaire et secondaire, d'éducation des adultes et de formation professionnelle à plus de 14 000 élèves répartis dans 35 écoles et 4 centres. Elle offre également un service aux entreprises.

- 30 -

Source: Maxeen Jolin

Coordonnatrice des communications

mjolin@swlauriersb.qc.ca 450 621-5600, poste 1385

T 450-621-5600 1 866-621-5600

F 450-621-7929

235, montée Lesage Rosemère (Québec) J7A 4Y6



